Polizeikommando

Kommunikation und Medien



Werkhofstrasse 33 4503 Solothurn Telefon +41 32 627 71 12 medien@kapo.so.ch polizei.so.ch

Medienmitteilung vom 15. Mai 2024

Kontrolle von Elektro-Trottinetts und Mofas – Zahlreiche Widerhandlungen festgestellt

In der vergangenen Woche hat die Kantonspolizei vermehrt Lenker/innen von Elektro-Trottinetts und Mofas kontrolliert. Dabei musste sie rund 50 Anzeigen wegen Widerhandlungen ausstellen. Zudem wurde über ein Dutzend abgeänderte Fahrzeuge sichergestellt.

Die Kantonspolizei Solothurn hat in der Zeit vom 6. bis 12. Mai 2024 vermehrt Lenkerinnen und Lenker von E-Bikes, E-Trottinetts und Mofas kontrolliert. Dabei hat sie über 50 Widerhandlungen feststellen müssen, die eine Anzeige zur Folge haben. In den meisten Fällen hatten die Lenker/innen entweder das Mindestalter von 14 Jahren noch nicht erreicht oder besassen keinen gültigen Führerausweis. Zudem wurden 15 Fahrzeuge (Mofas und E-Trottinetts) sichergestellt, die für den Strassenverkehr nicht zugelassen sind oder abgeändert wurden.

Die Zahl der Verkehrsunfälle mit E-Bikes und E-Trottinetts hat im vergangenen Jahr stark zugenommen (s. Medienmiteilung vom 4. April 2024). Zudem stellt die Polizei oft fest, dass sie widerrechtlich benutzt werden. Die Kantonspolizei Solothurn hat mehrfach auf die geltenden Bestimmungen hingewiesen. Weitere Kontrollen sind geplant. Informationen zu den Bestimmungen finden sich auf vielen Seiten im Internet sowie unter polizei.so.ch.

Für Rückfragen: Andreas Mock, Kommunikation und Medien, Telefon 032 627 71 12, medien@kapo.so.ch Medienmeldungen unter polizei.so.ch, Bild/er mit Quellenangabe zur Veröffentlichung frei.

Folgen Sie uns auch auf X 7 0